

3.1.4 Verschiebung des Haltebereichs der Linien 55, 197, 198 in Neuperlach Zentrum:
Bürgerschreiben vom 26.03.2007 (vertagt aus der Sitzung vom 09.05.07)

Herr Jurksch berichtet, dass der UA den Antrag wie folgt vorberaten hat:

„Sachstand

Am Busbahnhof Neuperlach Zentrum wurden die Haltestellen der Linien 55, 197 und 198 auf einen Haltepunkt zusammengelegt. Dies geschah auf Wunsch des Krankenhauses Neuperlach, da alle 3 Linien in Richtung des Krankenhauses verkehren. Dies hat nun zur Folge, dass nie klar ist, welcher Bus an welchem Punkt hält, und die Fahrgäste sich zum Erreichen ihrer Linie gegenseitig behindern. Außerdem ist hierdurch die Einrichtung eines Halteplatzes für die Linie 55 in Nähe des U-Bahn- Aufgangs wieder aufgehoben worden.

Empfehlung UA

Der Unterausschuss fordert, für die einzelnen Buslinien wieder feste Halteplätze – für die Linie 55 in Nähe des U-Bahn- Aufgangs – zu vergeben. Die Anzeige, die darauf verweist, dass die 3 Linien alle zum Krankenhaus Neuperlach fahren, kann ja weiterhin bestehen bleiben. Etwas anderes wollte das Krankenhaus mit seiner Forderung wohl auch nicht.

“ Der Beschlussempfehlung des UA wird ohne Wortmeldung oder Aussprache ein-
stimmig so gefolgt.